

ABSTRAK

Abdussalam: Pengaruh Kenaikan Upah Minimum Provinsi Dan Produk Domestik Regional Bruto Terhadap Tingkat Kemiskinan Di Jawa Barat Melalui Total Dana Zakat Sebagai Variabel Mediasi Periode 2015-2020

Salah satu kajian terpenting dalam ekonomi pembangunan adalah kemiskinan. Kemiskinan merupakan salah satu masalah mendasar yang menjadi pusat perhatian pemerintah di negara manapun. Di Indonesia, upaya untuk menekan tingkat kemiskinan belum menunjukkan capaian yang memuaskan khususnya di Jawa Barat. Berdasarkan kajian empirik dari beberapa peneliti sebelumnya ada banyak kekosongan penelitian, kekosongan tersebut menjadi daya ungkit peneliti, dan peneliti melihat untuk menekan tingkat kemiskinan ada beberapa faktor yang diharapkan dapat mencapai titik optimal. Beberapa faktor tersebut diantaranya Upah Minimum Provinsi, Produk Domestik Regional Bruto dan Total Dana Zakat.

Penelitian ini bertujuan untuk menjawab hipotesis tentang Upah Minimum Provinsi dan Produk Domestik Regional Bruto terhadap Tingkat Kemiskinan di Provinsi Jawa Barat periode 2015-2020 dengan mempertimbangkan Total Dana Zakat sebagai variabel mediasi.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Metode penelitian menggunakan analisis uji normalitas data, analisis asumsi klasik dan analisis jalur (*path analysis*). Analisis pada penelitian ini didukung dengan menggunakan aplikasi SPSS V.22. Sedangkan data yang digunakan adalah data sekunder dari website Badan Pusat Statistik (www.bps.go.id) dan Baznas Provinsi Jawa Barat (www.baznasjabar.org).

Berdasarkan hasil penelitian, di peroleh kesimpulan bahwa tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara Upah Minimum Provinsi terhadap Total Dana Zakat, karena $t_{hitung} < t_{tabel}$ sebesar $-4,708 < 2,571$ sehingga H_0 diterima. Terdapat pengaruh yang signifikan antara Produk Domestik Regional Bruto terhadap Total Dana Zakat, karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ sebesar $4,862 > 2,571$ sehingga H_a diterima. Tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara Total Dana Zakat terhadap Tingkat Kemiskinan, karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ sebesar $-1,526 < 12,706$ sehingga H_a diterima. Adapun variabel Upah Minimum Provinsi tidak berpengaruh signifikan terhadap Tingkat Kemiskinan melalui Total Dana Zakat sebagai variabel mediasi, karena besaran nilai pengaruh langsung lebih kecil di banding pengaruh tidak langsung $-0,486 < 1,597$ dan variabel Produk Domestik Regional Bruto berpengaruh signifikan terhadap Tingkat Kemiskinan melalui Total Dana Zakat sebagai variabel mediasi, karena besaran nilai pengaruh langsung lebih besar di banding pengaruh tidak langsung $-0,095 > -1,649$.

Kata Kunci: Upah Minimum Provinsi, Produk Domestik Regional Bruto, Total Dana Zakat, Tingkat Kemiskinan.

ABSTRACT

Abdussalam: The Effect of Provincial Minimum Wage Increases and Products Gross Regional Domestic to Poverty Levels in West Java Through the Amount of Zakat Funds as a Variable Mediation Period 2015-2020

One of the most important studies in the development economy is poverty. Poverty is one of the fundamental problems that are the center of attention of governments in any country. In Indonesia, efforts to reduce poverty levels have not shown satisfactory achievements, especially in West Java. Based on empirical studies from several previous researchers there are many research gaps, the vacancy becomes the leverage of researchers, and researchers see to reduce poverty levels there are several factors that are expected to reach the optimal point. Some of these factors include the Provincial Minimum Wage, Gross Regional Domestic Product and Zakat Fund.

This study aims to answer the hypothesis about the Provincial Minimum Wage and Gross Regional Domestic Product to the Poverty Rate in West Java Province for the period 2015-2020 by considering the Amount of Zakat Funds as a mediation variable.

This research uses a quantitative approach. Research methods use data normality test analysis, classical assumption analysis and path analysis. The analysis of this study was supported using the SPSS V.22 application. While the data used is secondary data from the website of the Central Statistik Agency (www.bps.go.id) and Baznas of West Java Province (www.baznasjabar.org).

Based on the results of the study, it was concluded that there was no significant effect between the Provincial Minimum Wage on the amount of Zakat Funds, because $t_{count} < t_{table}$ of $-4.708 < 2.571$ so that H_0 was accepted. There is a significant influence between Gross Regional Domestic Product on the amount of Zakat Funds, because $t_{count} > t_{table}$ of $4,862 > 2,571$ so H_a is accepted. There is no significant effect between the amount of Zakat Funds on the Poverty Level, because $t_{count} > t_{table}$ is $-1.526 < 12.706$ so H_a is accepted. The Provincial Minimum Wage variable has no significant effect on the Poverty Level through the amount of Zakat Funds as a mediating variable, because the value of the direct influence is smaller than the indirect effect of $-0.486 < 1.597$ and the Gross Regional Domestic Product variable has a significant effect on the Poverty Level through the amount of Zakat Funds. as a mediating variable, because the magnitude of the value of the direct influence is greater than the indirect effect of $-0.095 > -1.649$.

Keywords: Provincial Minimum Wage, Gross Regional Domestok Product, Zakat Fund, Poverty Level.

نبذة مختصرة

عبد السلام : أثر الزيادة في الحد الأدنى للأجور الإقليمية والناتج المحلي الإجمالي الإقليمي على مستويات الفقر في غرب جاوة من خلال إجمالي أموال الزكاة كمتغير وساطة للفترة 2015-2020

بعد الفقر من أهم الدراسات في اقتصاديات التنمية. الفقر هو أحد المشاكل الأساسية التي تحمل مركز اهتمام الحكومة في أي بلد. في إندونيسيا ، لم تسفر الجهود المبذولة للحد من الفقر عن نتائج مرضية ، خاصة في جاوة الغربية. بناءً على دراسات تجريبية من عدة باحثين سابقين ، هناك العديد من الفجوات البحثية ، وهذه الوظائف الشاغرة أصبحت نفوذ الباحثين ، ويرى الباحثون أنه للحد من الفقر ، هناك العديد من العوامل التي من المتوقع أن تصل إلى النقطة المثلثي. بعض هذه العوامل تشمل الحد الأدنى للأجور الإقليمية ، الناتج المحلي الإجمالي الإقليمي وصندوق الزكاة الإجمالي.

تهدف هذه الدراسة إلى الإجابة على فرضية الحد الأدنى للأجور والناتج المحلي الإجمالي الإقليمي على مستوى الفقر في مقاطعة جاوة الغربية للفترة 2015-2020 من خلال اعتبار إجمالي صندوق الزكاة كمتغير وسيط.

تستخدم هذه الدراسة نهجاً كمياً. تستخدم طريقة البحث تحليل اختبار الحالة الطبيعية وتحليل الانقراض الكلاسيكي وتحليل المسار. تم دعم التحليل في هذه الدراسة باستخدام تطبيق SPSS V.22. بينما البيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية من موقع الجهاز المركزي للإحصاء (www.bps.go.id) وفي مقاطعة جاوة الغربية (www.baznasjabar.org).

وبناءً على نتائج الدراسة ، تم التوصل إلى أن هناك تأثيراً معنوياً بين الحد الأدنى للأجور الإقليمي على صندوق الزكاة الإجمالي ، لأن عدد الجدول < كان 4.708 > 2.571 لذلك تم قبوله. هناك تأثير كبير بين إجمالي الناتج المحلي الإقليمي على إجمالي أموال الزكاة ، لأن t عدد > الجدول هو $4,862 > 4,571$ لذلك يتم قبول. يوجد تأثير معنوي بين إجمالي صندوق الزكاة على مستوى الفقر ، لأن عدد t جدول يساوي $12.706 > 1.526$ لذلك يتم قبول. ليس لمتغير الحد الأدنى للأجور الإقليمي تأثير معنوي على مستوى الفقر من خلال إجمالي أموال الزكاة كمتغير وسيط ، لأن قيمة التأثير المباشر أقل من التأثير غير المباشر $0.486 > 0.497$ وللمتغير المحلي الإجمالي الإقليمي تأثير كبير على مستوى الفقر من خلال إجمالي أموال الزكاة كمتغير وسيط ، لأن حجم قيمة التأثير المباشر أكبر من التأثير غير المباشر $1.649 > 0.095$.

الكلمات المفتاحية: الحد الأدنى للأجور الإقليمية ، الناتج المحلي الإجمالي الإقليمي ، صندوق الزكاة الإجمالي ، مستوى الفقر.